

# CÍRCULO VERDEAZUL

Palabras clave: DISCERNIMIENTO, SABIDURÍA, SANACIÓN, ILUMINACIÓN

## LECTURA GENERAL

Es el mandala de la *sabiduría*, la *lucidez* y la *atemporalidad*. Nos hace resonar con nuestra energía búdica y con la fuerza de la Mente Lúcida. Fomenta el *intento* claro, la *focalización* en cada proceso, el *discernimiento* y la concreción. El mandala circular de la fuerza de Buda nos conduce al sentimiento de la 'impermanencia' de las cosas, a enfocar nuestros pensamientos y nuestros actos en lo esencial, lo profundo, lo más armónico y en lo que es permanente en nuestro espíritu divino.

Activa el sentimiento compasivo de... *lo tuyo lo hago mío, y lo libero* (método sanador llamado 'Tonglen'). Nos lleva a ver claramente la *perfección dentro de la imperfección*. Es importante emplear este arquetipo en los procesos intensos de armonización del ser, en la búsqueda intensa del punto medio y en el proceso iniciático de *autoconocimiento sostenido*.

## LECTURA DETALLADA

### PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con nuestro propio espíritu búdico.

Despierta el plano búdico, la dimensión de la mente lúcida y la compasión, lo que posibilita la fuerza evolutiva con plena lucidez y facilita la vuelta a la unidad o plano de origen.

Activa la capacidad esencial de discernimiento entre la luz y la oscuridad, entre la claridad y la ignorancia, entre lo armónico y lo inarmónico en la existencia terrena.

Crea el sentido de atemporalidad de las cosas, de que nada es permanente y que absolutamente todo cambia (impermanencia).

Despierta el sentimiento profundo de compasión y la capacidad de sanación búdica o 'tonglen' (me hago cargo de tu sufrimiento, lo entrego al universo y te libero).

Activa la capacidad de sanación desde el discernimiento y la comprensión de los conflictos terrenos, propios y ajenos.

### PLANO PSICOLÓGICO:

Activa la mente despierta y alerta, en permanente expansión y conexión con la esencia.

Fomenta la focalización, la intención clara y la concreción de un asunto.

Despierta la capacidad de discernir y tomar las decisiones adecuadas en cada

momento.

Despeja la mente racional y la vincula a la mente intuitiva.

Permite observar imparcialmente nuestros patrones y hábitos repetitivos que nos impiden avanzar, enfocando nuestra mente y nuestros actos en lo que es esencial.

Permite ver claramente la perfección dentro de la imperfección.

Despierta y activa el proceso de autoobservación y autoconocimiento sostenido.

Activa el sentido de responsabilidad de cada acto o palabra.

Neutraliza la reactividad emocional ante las circunstancias.

#### PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Unifica el proceso de cognición entre la mente y el corazón, vinculando los dos hemisferios cerebrales, el lógico-deductivo con el analógico-intuitivo.

A la vez, vincula el cerebro y sus funciones al centro energético del timo o núcleo compasivo del ser humano.

#### SEMILLA PEDAGÓGICA:

El mensaje búdico del Círculo Verdeazul es de alta calidad; nos enseña que el amor debe ser lúcido, pues la amorosidad sin lucidez ni discernimiento no es realmente amor. Si su principal código es el aprender a discernir, debemos saber que discernir no es pensar sino *distinguir* lo que es evolutivo de lo que no es evolutivo, distinguir entre la luz y la oscuridad, entre lo que nos hace avanzar y lo que nos detiene o sobrecarga. La mente lúcida y la compasión es su fuerza y su valor; al sintonizar este arquetipo con nuestro campo de energía, no solo el discernimiento aparece, sino que la comprensión de las leyes del amor lúcido y la sanación en equilibrio se nos muestran más evidentes.

Uno de los valores pedagógicos de este arquetipo circular es la explicación de la técnica sanadora del Tonglen, empleada por los lamas médicos, basada en la compasión pura. Facilita y activa la focalización, la clara intención, la concreción y la toma de decisiones adecuadas, despertando el proceso de autoobservación y autoconocimiento.

#### MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

En un espacio de convivencia, el Círculo Verdeazul o energía búdica, realiza las mismas funciones que las descritas en los párrafos anteriores, sobre cada uno de los habitantes y sobre el propio espacio vital, convirtiéndolo en un lugar más lúcido y luminoso, activando la sabiduría de sus usuarios. Potencia la energía de lucidez de los espacios habitables y les proporciona coherencia espiritual. Prepara energéticamente un espacio para las actividades de discernimiento, autoobservación, toma de decisiones, aprendizaje y comprensión del prójimo. Facilita los trabajos grupales, la sana convivencia, la comprensión entre los habitantes del lugar y la energía de sanación.

CODIFICA y APORTA: discernimiento, compasión, plano búdico propio, mente lúcida

DESCODIFICA y TRATA: ver lo evolutivo y lo involutivo, falta de foco e intención

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Verdeazul es el arcángel de la Autoridad y la Lucidez en el Discernir.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Libra.

MANTRA ASOCIADO: *Tú eres Sabiduría y Discernimiento*

SECUENCIA NUMÉRICA: 13152

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera  
[www.institutogeocrom.net](http://www.institutogeocrom.net)